

Comisiones del Parlamento cubano inician sesiones con la economía como plato fuerte



La Habana, 17 dic (RHC) Temas fundamentales de la economía y la sociedad cubanas serán debatidos este 17 y 18 de diciembre por las comisiones permanentes de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), previo al IV Periodo Ordinario de Sesiones previsto para los días 20 y 21 de este mes.

La producción agroalimentaria y los resultados de la ciencia y la tecnología en el sector, la informatización de la sociedad, la situación epidemiológica del país, así como el cumplimiento de las medidas para afrontar la situación energética y la evaluación de las inversiones en el turismo serán varios de los asuntos a examinar por los diputados en estos grupos de trabajo de la ANPP, refiere el periódico Granma.

La reorganización de las comisiones permanentes, según Homero Acosta Álvarez, secretario de la ANPP, será un paso necesario a partir de la inclusión de una nueva comisión que atenderá los órganos locales de gobierno, cuya primera reunión de trabajo tratará sobre el recién finalizado proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores y cómo se ha venido cumpliendo el programa de Atención Integral al Perfeccionamiento del Poder Popular.

Tanto en estas jornadas como en el periodo ordinario de sesiones de la ANPP se le dará continuidad a la implementación de las disposiciones transitorias de la Constitución de la República, mediante el análisis de nuevas normas jurídicas y la aprobación del cronograma legislativo.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209908-comisiones-del-parlamento-cubano-inician-sesiones-con-la-economia-como-plato-fuerte>



Radio Habana Cuba